



こう じ えん 校 地 縁

開進第一中学校だより
令和4年度 第3号
令和4年6月 3日発行

「校地縁」 ～「学校と地域・家庭の縁をつなぐ」ために～

「願 い」 ～第74回運動会を終えて～

校長 小林 勝巳

前日の大雨が通り過ぎ、運動会当日は最高の天気恵まれ、5月28日（土）に3年ぶりとなる第74回運動会を午前中という形で実施することができました。

3年ぶりの運動会。思い返せば4月当初、「運動会は実施しますか?」「やりましょう!」「えっ?できるんですか?」「やりますよ」。こんな会話から運動会がスタートしました。「何ができるか?」ではなく「どのようにすれば実施できるのか?」。感染症予防をしながらの実施に向けて、先生方にはとても苦勞をかけてしまったと思います。内容の検討や時程の工夫など、各係を立ち上げ、学校全体で準備を進め、実施できたことは生徒・保護者だけでなく、教職員も大きな喜びを感じています。

運動会当日は、前日の大雨の影響で「実施できるのか?」と思うほどのグラウンドコンディションでしたが、係生徒が雨上がりに雨水を処理し、当日早めに登校した生徒たちが、グラウンドをならし、なんとか使える状態にすることができました。しかし、全校生徒が初めての運動会で時間が読めない状況でしたが、先生方が心配する必要はなく、係生徒や競技に参加する生徒たちは自らの役割を自覚し主体的に動いてくれたおかげで、予定よりも早めに終了することができました。

「運動会」という行事は、どの学校でも「団結力」「協力」「絆」など、様々なキーワードがあると思います。しかし、開進第一中学校での運動会で最も強く感じたのは、生徒や保護者の心の中にある熱い「願い」です。閉会式が終わり、ある保護者との会話の中で「運動会ができて本当に良かったと思います。涙が・・・。」とお話をされていました。また、開会の言葉、選手宣誓、実行委員長挨拶、閉会の言葉からも、生徒の願い、感謝の気持ちが伝わってきました。

結果で勝敗はついたものの、閉会式後に3年生の各クラスが記念写真を撮り、昼食後1、2年生は各クラスでの記念写真。どのクラスの生徒も運動会を終えて、満足感に満ちあふれ、すがすがしい笑顔で、中学生の素直な姿を見ることができました。

生徒のみなさんの頑張りはもちろん、保護者（地域）の方の理解・協力、先生方の協力。改めて、練馬区立開進第一中学校の素晴らしさ、熱い願いを感じることができた1日となりました。

今回の運動会では、感染症予防のため各家庭2名という制限を設けさせていただき、入場できなかったご家族もいたと聞いております。大変申し訳ございませんでした。しかし、皆様のご協力により無事に運動会を終了することができ、全校生徒457名に対し、来校された方は716名。多くの皆様、ご参観ありがとうございました。

そして、本校PTAである「スダジイの会」の皆様、短時間で多くの保護者が来校し、とても大変だったと思います。お忙しい中、受付等お手伝いいただき、心より感謝申し上げます。

これからも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力を得ながら、生徒・保護者の願いを胸に、また新たな一歩を踏み出していきたいと思っております。



【閉会式 実行委員長の言葉】

皆さん、本日はお疲れ様でした。練習の成果は出せましたか？

新型コロナウイルス感染防止の為、制約がある中での運動会でしたが、どの組も精一杯協力して競技していたと思います。また、暑い中、私達を支援してくださった先生方、本当にありがとうございました。そして、朝早くから参観していただいた地域の方々、保護者の方々、最後まで温かい声援をありがとうございました。3年生にとっては最初で最後の最高な運動会になりました。

運動会を通して私は3つ学んだことがあります。

1つ目は「感謝」です。先程いった通り運動会は色々な人に支えられていることを感じました。

2つ目は「時間を作る」ということです。なぜ時間を作るというのが大事なことの1つかというと生徒の皆さんが素早く行動してくれたおかげで放課後の練習も多くすることができたからです。

3つ目は「協力」です。私はクラスのみならず協力することができました。クラス対抗リレーやハリケーンといった協力の必要な競技では積極的に話し合い、協力することができました。

運動会を通して得たことをこれから先、相手への「感謝」「時間」「協力」という気持ちをもって行動してもらえたら嬉しいです。最初は難しいかもしれませんが諦めずに取り組んでほしいです。なぜなら挑戦してみないと分からないからです。

今日は最高の運動会になりました。応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。（中略）

【アンケートのご協力ありがとうございました】

運動会当日、密を避けるためにアンケートはご自宅で書いていただき、生徒に持たせていただく形をとらせていただきました。たくさんのアンケートの提出ありがとうございました。来年度の運動会に向けて参考とさせていただきますと思います。

選手宣誓の言葉

宣誓。三年ぶりの運動会、突然やってきた新型コロナウイルスの影響により様々なことに制限がかけられ、私たちの中学校生活は例年とは全く違ったものになりました。そんな中、開催できた運動会。全校生徒が今、このように同じグラウンドに立っていられるのは、先生方をはじめ、多くの方々や生徒のみなさんの努力があったからです。また、世の中が完全に元通りになつたといえる状況ではない中、私たちがこの場に立たせてくれたことに感謝します。（女子代表）

我々、全校生徒が中学生になり初めての運動会になります。初めてのことでありましたが、今日まで全力で練習に励みました。

運動会ができることに感謝し、ここにいる全員思い出になるよう正々堂々戦うことを誓います。（男子代表）

令和四年五月二十八日



6月の主な予定

3	金	歯科検診（AM）3年、2-1,2	16	木	新体力テスト
6	月	全校朝礼	20	月	①期末技・家
7	火	腎臓検診2次予備日	22	水	区中研優先日 ⑤カット
9	木	歯科検診（AM）1年、2-3,4	23	木	期末考査 国 理 英 音
11	土	土曜授業公開 修学旅行保護者会	24	金	期末考査 数 社 美 保
13	月	生徒総会	27	月	3年領域診断
14	火	避難訓練	28	火	中学校訪問（開一小）
			30	木	1年生イングリッシュキャンプ 保護者会